

# **Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sambang Warga, Sosialisasikan Kamtibmas dan Program POLRI**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Nov 29, 2024 - 13:20



*Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sambang Warga, Sosialisasikan Kamtibmas dan Program POLRI*

– Dalam rangka menjaga stabilitas kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Babakan Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, pada Jumat siang, mulai pukul 13.50 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk berkoordinasi dan memberikan sosialisasi penting kepada warga setempat. Beberapa hal yang disampaikan oleh Aipda Hakim Arif antara lain:

1. **Sosialisasi Penggunaan Aplikasi POLRI:** Aipda Hakim Arif mengedukasi warga tentang penggunaan aplikasi APP POLRI yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan dan memperoleh informasi terkait Kepolisian RI secara online. Ia juga menghimbau agar masyarakat tidak terlibat dalam kegiatan judi, baik secara online maupun offline.
2. **Edukasi Pilkada Serentak 2024:** Bhabinkamtibmas juga memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian selama Pilkada Serentak 2024. Warga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang tersebar, baik secara langsung maupun melalui media online.
3. **Larangan Membuang Sampah di Sungai Cimandiri:** Sebagai bentuk perhatian terhadap lingkungan, Aipda Hakim Arif mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah atau membakar sampah di aliran Sungai Cimandiri, yang selama ini digunakan untuk keperluan sehari-hari dan pertanian. Langkah ini bertujuan untuk mencegah berkembang biaknya bibit penyakit dan menjaga kelestarian sungai.
4. **Koordinasi Keamanan:** Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan. Warga diminta segera melapor ke Polsek Simpenan atau menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor WhatsApp yang sudah disebar, apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi wilayah Kampung Babakan Kiara Koneg dalam keadaan aman dan kondusif, mencerminkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.